
２０２３年 ６月 １５日 第１８２７回 例会 

司会ＳＡＡ 相田 東洋雄さん

★本日の出席者  ４９名中２６名（欠席２３名） 

 

★本日の出席率  ５３．０６％ 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   四つのテスト 

 

★お食事 

 

★会長挨拶         会長 中村 和文さん 

 おはようございます。今日は昼例会の最後ということ

ですので、昼例会最後のご挨拶をさせていただきたいと

思います。 

 先ず、昨年７月７日の年度初例会で私がお話をさせて

いただいたのが、「１年間よろしくお願いいたします」

というのは勿論なのですが、「１年間を無事に終わらせ

たい。何事もなく無事に 1年間を終わらせたい」という

ことでお話をさせていただきました。ことわざに『無事

是○○』というのがありますが、私からすると○は凡人、

すなわち『無事是凡人』。私は凡人で無事に終わらせた

いと思いまして 1 年間会長職を務めさせていただきま

した 

それで回想させていただきますと、私の当初の目標と

いいますか、やりたい事といいますか、運営方針という

ことで『回生』を挙げさせていただきまして、それは何

かといいますと、「物事を元に戻す」ということにさせ

ていただいたんですね。というのは、COVID-19の影響で

例会が、例年通りに行かなかった年が続きました。そこ

で、「例会を毎回するぞ」ということを第一にうたいま

した。ほぼ問題なく出来たかと思います。ただ 2回の移

動例会が COVIDと大雪の影響で流れてしまったので、そ

の分として今月の最後の週に移動夜例会を予定してお

ります。 

それと楽しくやりたいと思いまして、理事の方や皆さ

んから、いろいろとお知恵を拝借したいと、「どうやっ

たら楽しくやれるか」とお考えを聞いていたんですが、

先ず、好きなのは同好会のゴルフがありましたので、参

加と申しますか催しをさせていただきまして、皆さんか

ら参加をしていただきました。長岡市４ＲＣ合同ゴルフ

コンペを渡辺雅志さんのご協力をいただきまして３月

に開催できました。これも以前あったものですが、復活

できました。皆さんに楽しくやっていただきたいと思っ

ていたのですが、その他の事が余り出来なかったので、

まだ他にもやれたら良かったのにと思います。 

それから、この 1年間で各月例会をみますと、１０月

に三条市立大学のアハメド シャハリアル先生にお越し

いただきました。米山記念奨学生の終了生でいらっしゃ

います。１２月に新入会員セミナー（ファイヤーサイド

ミーティング）を復活開催しました。この時に、本日、

ＳＡＡ進行をお勤めの相田さんが素晴らしい一言を仰

いました。「皆さん、おめでとうございます」です。 

入会されて「おめでとう」というのは、ｗｅｌｃｏｍｅ

で来ていただいたというので、良い言葉だと印象に残っ

ております。それと同じく１２月に、カウンセラーを担

当した田中誠一郎さんが、ずっとお付き合いをされてき
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た、ジャカルタメンテンＲC の会長ラスマナ センダリ

ウスさん、この方も米山記念奨学終了生で、１５日のク

ラブ例会にご出席いただきました。米山記念奨学という

のは、それなりに実績も残ってきていますし、友好関係

を築くという点で目的を達成していますので、良いこと

だと思います。ただこの１２月は残念なことに、田中政

春さんがお亡くなりになられました。これは非常に残念

で悲しいことでありました。 

そして、３月は先程お話をした４ＲＣ合同ゴルフコン

ペがありました。４月は当クラブの創立 40 周年事業を

行いました。これは今年度の最大のテーマだったと思い

ますし、皆さんに参加をしていただき主体になっていた

だきました。三条方面のＲＣや雪国魚沼ＲＣの会長や周

りの方々から「良かった」と随分言っていただきました。

今年度は周年記念事業が８ＲＣでありまして、まだこれ

から見附ＲＣもあります。他ＲＣとやり方が違っていた

のですが、やり方が違っていても、皆さんが一致団結し

て開催された素晴らしい 40 周年事業だったと思います。

前年度の西方さんから繋いできた予定といいますか、プ

ロクラムのやり方とかが良かったんだなと思い、周りか

らも良かったという評価を頂きましたので素晴らしい

出来だったような気がします。 

という具合に、私は 1 年間何もしなかったんですが、

周りのスタッフ、特に理事の方と近藤さんに多大なるご

協力をいただきました。本当にありがとうございました。 

こんな事で無事に終わりそうなんですが、ただもう一

つ、40 周年記念事業の中で、ながおか花火館にモニュ

メントのお披露目を２９日（木）に行います。雨風が無

い前提で今のところ計画を立てておりますが、出来まし

たら皆さん、花火館内のハイ アンビションのお弁当を

ご用意していただく事になっていますので、ご参会いた

だきたいと思います。また先程言いましたように、以前

流れた例会に替えて、長岡ベルナールさんで夜例会を開

催します。 

本年度は本当にいろいろとありがとうございました。

先程、次年度の臨席理事会ということで次年度長谷川会

長が理事会を行われました。次年度について、無事にい

ろいろと承認がされましたので、これからまた、そのご

説明があろうかと思います。あと数週間でバトンタッチ

をする段階に入ってきまして、最後の締めなんですが、

少し楽々させていただいております。本当にこの１年間

ご支援とご協力をいただきまして、誠にありがとうござ

いました。 

 

★幹事報告           幹事 近藤 賛さん 

➢ 6/8理事会報告 

⚫ 標準 RC定款・推奨 RC細則（2022年手続要覧に基づ

いて）の改正について 

・定款・細則について 2022年手続要覧に準ずるよう改正  

する旨承認された。 

・慶弔規定について協議され、改正案が承認された。 

 

 

⚫ 次年度 事業計画〔案〕について 

・会長エレクトの長谷川繁さんから 

「7/20 ガバナー公式訪問」「9/9 第５分区 ＩＭ大会」

「10/21 NAGAOKAテニスフェスタ 2023」等につき説明

されました。皆さん、ご予定ください。 

 

⚫ 新潟日報社「ミライエ長岡」長岡市内 4RC連名によ

る名刺広告のご提案について 

・4RC連名による名刺広告（合同広告）を実施する旨承認

された。 

 

⚫ 三島ライトアップ実行委員会より名義後援の依頼

について 

・例年同様、当該イベントにつき後援する旨承認された。 

 

⚫ 入会推薦について 

・クラブメンバー小林敏夫さんのご子息である小林幸夫 

さんが会員推薦され、正会員への推薦につき承認された。 

 

⚫ 6/29(木)モニュメント引き渡し式について 

・当クラブ 40周年記念事業の一環である「ながおか花火   

館へのモニュメント寄贈」につき、中村年度最終例会日

の 6/29(木)に、移動例会として、「モニュメント引き渡

し式」を執り行う旨承認されました。 

当日は、11:00から花火館の屋外敷地内にて「モニュメン

ト引き渡し式」を催し、12:00から花火館内の交流ルーム

「伝」にて「昼食例会」を実施する旨案内されました。 

流れた例会に替えて、長岡ベルナールさんに於いて夜例

会を開催します。ご予定願います。 

 

➢ お祝いの贈呈 

森田 直子さん ５月事務所移転 

北國 真哉さん ５月店舗拡張リニューアルオープン 

 

★ニコニコ情報 

・中村 和文さんより 

「長岡西 RC40周年おめでとうございます。私の事務所

はお陰様で 30年になりました。この度は無事に更新手

続きが完了しました。これからもよろ

しくお願いいたします。」 

 

・北國 真哉さんより 

「皆さん、こんにちは。北國です。  

今ほどはお祝いをいただきまして、 

ありがとうございました。セブンイレブンアオーレ長岡

店を拡張リニューアルオープンということで 3 週間お休

みをいただきまして、5月 31日に無事に再オープンしま

した。アオーレ長岡店の奥にあったモスバーガーさんが

２月に閉店されてそのスペースに店舗が広がりました。

全国的にも珍しいカフェスペースを作り、新潟県内や長

岡市内のお土産の品揃えに力を置いた店にしております。

お近くにお越しの際は是非お立ち寄りいただけると嬉し

いです。ありがとうございました。」 



 

★臨時年次総会     進行 会長 中村 和文さん 

 

議長：これから、臨時年次総会を始めさせていただき 

 次年度における、クラブの組織・委員会等の承認等の 

話になります。長谷川次年度会長、順番にお願いしま 

す。 

 

長谷川会長エレクト：2023-24年度の諸々のご承認をい 

 ただきたいと思います。年間行事計画、一般会計の年 

 次予算、委員会構成について、先程、次年度の理事会 

 では承認をいただいたのですが、皆さまのお手元にも 

資料を配布しております。 

 

【2023-24年度年間行事計画について】 

長谷川会長エレクト：年間行事計画について、詳細は     

見ていただければという事になりますが、1年間この  

様な予定にしております。あくまでも予定ですので変 

更がありましたら、その都度お知らせをする事になり 

ますが、特に直近では、次年度の当クラブのガバナー 

公式訪問が早いところで割り当てられておりまして 

７月 20日（木）ガバナー公式訪問となりますので、皆

さまには是非ご参会いただきたいと思います。その前

週の 13日（木）は、クラブ協議会をさせていただきま

して、ガバナー補佐 原信博さん（長岡東 RC）にガバ

ナー公式訪問事前訪問として来ていただく事になって

おります。例年ですと、クラブ協議会は 2 週に分けて

行っていますが、今回はガバナー公式訪問事前訪問で

クラブ協議会を見て頂くということで、13日でクラブ

協議会を行う事になります。その他は、資料をご参照

ください。 

 

議長：それでは、2023-24年度年間行事計画について、

ご意見・ご質問がございましたらお願いします。 

いかがでしょうか。 

 「無い」というお声がございましたので、賛成の方は

拍手をお願いします。 

 

〔採決〕拍手により、満場一致にて承認されました。 

 

【2023-24年度年次収支予算について】 

議長：続きまして年次収支予算についてお願いします。 

 

長谷川会長エレクト：今ほどは、年間行事計画のご承認  

をありがとうございました。 

続いて年次収支予算についても資料をご覧ください。

支出の部分では、現在の円安からロータリーレートが

高くなっている部分と次年度のＩＭが長岡東ＲＣ主催

で登録 100％になるのでそちらの費用が今年度よりも

支出が増えています。これも予算ですので、修正があ

れば修正予算で対応をさせていただきたいと思います

ので、ご意見・ご質問がございましたらお願いします。 

 

 

 

 

議長：只今、2023-24年度の年次収支予算についてご説

明がありました。ご意見・ご質問がございましたらお

願いします。 

無いようですので、承認に賛成の方は拍手をお願いし 

ます。 

 

〔採決〕拍手により、満場一致で承認されました。 

 

【委員会組織・構成について】 

議長：続きまして委員会組織・構成についてお願いします。 

 

長谷川会長エレクト：年次収支予算について、ご承認を 

ありがとうございました。 

続いて、委員会組織・構成についてです。理事と委員

長については事前にご承認をいただいているところで

ございますが、メンバーを含めた委員会組織を先ほど

の理事会で承認をいただきました。ただ、1点今年度

の中村会長と近藤幹事がクラブ戦略グループにしか入

っていないとご指摘がありましたので、どこかの委員

会に入ってご活躍をいただく修正があるという前提で

審議をいただければと思います。よろしくお願いいた

します。 

 

議長：次年度の委員会組織・構成についてご説明があり

ました。この中でクラブ戦略の他の委員会に中村と近

藤幹事が入るかいなかは、次年度会長判断で良いと思

います。 

ご意見・ご質問がございましたらお願いします。 

 

メンバーより質問：委員会名の欄に 2つの委員会名があ

りますが、説明をお願いします。 

 

長谷川会長エレクト：はい、ありがとうございます。 

委員会名の左側のクラブ管理委員会等は、地区の方で

定められている委員会で、長岡西 RCとして右側にそ

れに当たる委員会として細かく分かれているというこ

とです。 

 

メンバーより質問：了解です。 

 

議長：他にご意見・ご質問がございましたらお願いしま

す。 

無いようですので、承認に賛成の方は拍手をお願いし

ます。 

 

〔採決〕拍手により、満場一致で承認されました。 

 

議長：以上を持ちまして、本日の審議は全て承認されま

した。ありがとうございました。 

 



長谷川次年度会長：ありがとうございました。コロナ禍

以降の例会の出席率のデータを見せていただいたら、

やはり例年低くなっていますので、中村会長が今年度 

は親睦に重きをおいて活動をされておられましたが、

私も引き続き親睦に重きをおいて、皆さんが楽しく 

ロータリーライフが送れるように頑張りますので、 

1年間よろしくお願いいたします。 

 

議長：ありがとうございました。 

以上を持ちまして、臨時年次総会を終了します。 

 

★点 鐘 

 

 

 

■2023-24年度非公式理事会 

 6月 1日（木）12：00～12：30 

 於；長岡ベルナール チェルシー 

 

 

■見附 RC創立 40周年記念式典 

 6月 18日（日）13：30～17：30 

 於；ホテルつるや 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【次回例会のご案内】 

６月２２日（木） 18：00 ～ 

   中村年度最終例会 

於；宿・料亭 新喜光 

◆ 送迎マイクロバスの乗車について 

１７：１５出発 長岡グランドホテル脇 

１７：３０出発 長岡ベルナール様駐車場 


